

8 de Enero de 1955

Sr. D. Juan Pons
Excma. Diputación Provincial de Baleares
IV Congreso de Historia de la Corona de Aragón
PALMA DE MALLORCA

Mi querido amigo:

Contesto sus cartas del 28 y 29 del pasado mes que he recibido después de una semana de vacaciones en la Costa Brava.

Lamento comunicarle que al intentar ponerme en contacto con el Sr. Marinescu éste había salido de Barcelona con rumbo desconocido. Quizá estará en Valencia. Su dirección en París: 1, Boulevard St. Germain.

Martínez Ferrando me habló de su interés de evadirse del próximo Congreso. En este caso y teniendo en cuenta lo que dice Rubio sobre la necesidad de desglozar la ponencia cultura encuentro justificado aceptar su renuncia y buscar un ponente para la sección de arte.

Cualquiera de los nombres que Ud. me indica en su carta me parecen aceptables, pero quizás en el momento oportuno el más indicado sería Ainaud. Coincido con Ud. en lanzar inmediatamente la circular puesto que toda demora amenazaría con producir el empantanamiento del futuro Congreso.